



# Die beste Innovation steht fest

Am ersten WPO-Impuls wurde eine Gewinnerin gekürt

**Acht Unternehmen gingen am WPO-Impuls ins Rennen um die beste Innovation. Darunter waren unter anderem ein Reinigungsroboter, ein 3D-Massmöbelkonfigurator, ein umweltfreundlicher Getränkeverschluss, eine nachhaltige Fischzucht und intelligente Hydranten.**

**Uzwil/Region** Im Cubic Innovation Campus von Bühler konnte vergangene Woche gestaunt werden, wie einfallreich und innovativ die Region Wil ist. Das WirtschaftsPortal Ost (WPO) hatte acht Unternehmen sowie 60 junge Fachkräfte und Studierende eingeladen. Das Ziel: «Junge Leute sollen spüren, dass es auch in der Region verlockende berufliche Perspektiven gibt», so der regionale Standortförderer Robert Stadler. Nach den Präsentationen der Innovationen galt es ernst. Die rund 100 Gäste hatten die Gelegenheit, über die beste Innovation der Region abzustimmen. Nach einem Stichentscheid zwischen der Schrei-

neri Fust AG und IhreIDA GmbH ging Letztere als hauchdünne Gewinnerin hervor. Die Firma aus Eschlikon entwickelte eine App, die es älteren Menschen ermöglichen soll, möglichst lange in den eigenen vier Wänden zu leben. «Ich bin total überrascht, freue mich aber riesig», sagte Melissa Gasser, als sie einen Scheck über 1000 Franken entgegennehmen konnte. *das*



**Hansjörg Brunner und Melissa Gasser** *das*